



丸子中央小だより

夢は羽ばたく

令和3年度 第5号

2021. 10. 15

上田市立丸子中央小学校

(文責：教頭 小山俊樹)

すべての力を 今この瞬間に ～第51回 運動会～

素晴らしい秋晴れの中、運動会を行いました。直前までコロナウイルス感染警戒レベルが高く、開催自体が危ぶまれた今回でしたが、子どもたちのこれまでの取り組みがよかったのか、プログラムの変更はあったものの、無事行うことができました。

この日を迎えるまで、子どもたちは、一生懸命練習してきました。そして、その過程で体育の学習としてはもちろん、例えば目標に向かって一生懸命取り組むことの大切さやすばらしさ、友とのよりよい関わり方等、様々なことを学ぶことができました。

保護者の皆様には、事前の健康観察にはじまり、当日のいろいろなコロナ対策について、ご理解とご協力をいただきました。また、5・6年生の保護者の皆様には、運動会後の片づけの面でもご協力いただきました。心より感謝申し上げます。本校では、子どもたちのよりよい成長のため、今後も感染予防に取り組みながら、できることをできる範囲で精一杯行って参ります。引き続きご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

<1年生>

初めての運動会は、かけっこと玉入れの2種目でした。かけっこでは、名前を呼ばれてまっすぐ手を挙げる姿や最後まで走り切る姿に、入学からの半年間の成長を見ることができました。玉入れは50まで届く数の玉が入りました。最後までしっかり数える子どもたちがほほえましかったです。また、競技はもちろん、姿勢や並ぶこと、座ることなど、気持ちをそろえるべきところはみんなでそろえられ、とても素晴らしかったです。



<2年生>

ダンスに挑戦した2年生。大きく振られる旗の後ろを堂々と更新して入場。ディズニー映画アラジンの曲に合わせて、難しいステップのダンスを2年生らしく踊りました。「かけっこで1位になれた」「ダンスをキレキレで踊れて楽しかった」など、満足のいく子もいれば、「がんばったのに負けて悔しかった」など悔しい思いになった子もいたようです。その一つ一つの思いが、子どもたちを一回りも二回りも成長させる大切な経験になったことでしょう。



<3年生>

短距離走、ダンス&なわとびパフォーマンス、キャリーバンブーバンブー（竹運び競争）と、短い中にもたくさんのおこなった3年生の発表でした。竹運びの前の縄跳びも上手でした。最後の技はバッチリきました。また竹運びの練習では、勝ち負けにこだわるあまり、もめてしまったこともありました。そこで、自分の思うようにいかなかった時やくやしい時、負けてしまった時に、どうすればみんなが気持ちよくなるかを考え合う授業も行いました。運動会を通して心が大きく成長した3年生でした。



<4年生>



心を一つにした「群青」はとても素敵で、思わず見入ってしまいました。終わった時、校庭が一瞬静まり返り、その後大きな拍手が起きました。「高学年の仲間入りで頑張りました」「ダンス、(緊張して)意外と笑顔で踊れなかった。」「前日ダンスのことで頭がいっぱいで、なかなか眠れなかった。」など、自分をふり返り、そこに自分自身の確かな成長を感じることができた4年生でした。

<5年生>

短距離走は4年生のときより走る距離が長くなりました。友だちと競いながら、最後まで全力で走る姿に頼もしさを感じました。感想にも「順位は自分の目指したものではないけれど、全力を出せたから気持ちはすっきりしている。」とありました。6年生と一緒にいった集団行動では、ブリッジや前転など、練習を重ねるうちにどんどん上手になっていきました。6年生の良さもたくさん発見し、「来年は自分たちの番だ」と強く思った子もいるようです。自分たちで考えた「休憩」や「クラスごとの決めポーズ」に頼もしさを感じました。



<6年生>

小学校最後の運動会。全員リレーでは、走るのが得意な子も苦手な子もいます。それを子どもたちはしっかりと受け止め、互いを認め合っていたようです。誰かを責める声はどこからも聞こえてきませんでした。「〇〇くんの分まで、おれががんばって走るから」とカバーしあう姿や、休み時間まで使って繰り返しバトンパスをする姿が見られました。集団行動は、一人一人の動きがそろい、とてもきれいでした。最後の技は、ポーズから隊形、かけ声まで自分たちで意見を出し合いながら決めました。8カウントで隊形を作らなければなりません。練習当初は間に合わず苦労しましたが、何度も練習し、本番はしっかりと決められました。クラスの、学年の団結力がさらに高めることができました。



《タブレット(Chromebook)を使って》

学校では、一人一台端末 Chromebook(クロームブック)の活用を進めています。子どもたちには、一人一人、Google のアカウントが用意されていて、子どもたちは QR コードのカードを使ってログインします。

学年によって活用の仕方は様々ですが、高学年になるにつれて活用の仕方にも幅が出てきます。カメラ機能を使って Chromebook に親しむところから始め、調べ学習、ドリル学習などを行うことも当たり前になってきました。Google Meet や jamboard を使って、子どもたち同士で考えを伝え合うなどの授業を行う学級もあります。コロナ禍で一気に進んだ ICT の学習ですが、今後はコロナにかかわらず日常的に学習していく上で欠かせないものとなっていくことでしょう。一歩ずつ、確実に ICT の学習を進めていきたいと思ひます。



お知らせ

11月中にタブレットを家庭に持ち帰り、接続テストや児童による操作体験等を行う計画でおります。それに先立ち10月中に各家庭のWI-FI環境の調査をいたします。先日の上田市教育委員会の調査と重なる部分がありお手数をおかけしますが、ご協力お願いいたします。

《トイレ改修工事》

現在、保健室横と3年生近くの2箇所のトイレ改修工事を行っています。11月には使えるようになる予定です。今年他に、図書館の雨漏りやプール底の修繕を行いました。プールの循環ろ過装置も入れ替えの計画を進めています。老朽化が目立つ校舎ですが、これからも子どもたちとともに大切に使用していきたいと思ひます。

《今後の主な予定》

- 10月19日(火) 研究授業のため全校5時間授業
- 10月20日(水) 秋の交通安全教室
- 10月22日(金) 2年生乗り物遠足
- 10月27日(水) 解放女性部との交流会のため全校5時間授業
- 10月29日(金) 来入児検査・保護者会のため全校4時間授業
- 11月5日(金) 全校参観日・学級懇談会
- 11月10・11日 6年生修学旅行
- 11月18日(木) 4年生社会科見学(長野市)
- 12月3日(金) 6年生社会科見学(長野市)
- 12月15日(水)~21日(火) 個別懇談会
- 12月22日(水) 3・4年生スケート教室
- 12月27日(月) 2学期終業式
- 12月28日(火)~1月6日(木) 冬休み



《お願い》

○児童の送迎について

以前もお願いしましたが、登下校時の児童の送迎については体育館横の駐車場をお使ひください。送迎のための近隣店舗駐車場の利用はお控えください。お店を利用する方の車と児童が接触するなどの恐れもあり大変危険ですし、お店の方にもご迷惑をおかけすることになります。よろしくお願ひいたします。